



核心を聞く

日本は9月、劇的な政権交代を実現し国民は期待と不安の中にある。日本経済も最悪期は脱したとはいえ雇用環境は一段と厳しさを増す。そうした中、4月に大阪進出を果たしたナショナルオーストラリア銀行の前日本代表ケレッゲ・ストーリー氏に新政権への感想と大阪活性化策を聞いた。鳩山政権には「地方主権の実現を見守りたい」とする一方、「大阪経済の復権は十分可能」と語った。

ナショナル オーストラリア銀行  
マネージング・パートナー  
グレッグ・ストーリー氏

—日本は自民党から民  
主党へ政権交代しました。

アジア共同体構想に意欲をみせて います。

時に外国人が傍にいても当然

「当行の立場で言えば最初は富裕層向けのリテール

「関西は人口や企業集積でも強い基盤を持つており

# 大商ニュース

12/10(木) 2009 No.1067

編集発行 大阪商工会議所  
〒540-0029 大阪市中央区本町橋2番8号

■06(6944)6324  
定価1部70円(送料共) 購読料は会費、負担金に含む  
毎月10、25日発行  
◎大阪商工会議所2009

ホームページアドレス

<http://www.vu.edu>

<http://www.usask.ca>

—  
—

# 大阪経済の復権は十分可能

めたい。外交・貿易面ではまだ豪州と日本はFTAができていない。農業部門が懸案だが、彼らがどういった立場をとるか不明だ。ただ、新政権には自由貿易の構築と国内経済の発展に力

らアジアグループに入り活性化されたように豪州も入ったほうがよいと思う。E Uでも相当の時間がかかるた。アジアの場合はさらに多くの時間がかかることを覚悟する必要がある」

て、その後のハーティーなどエンジヨイする雰囲気作りがうまい。東京が公式で堅い北ヨーロッパ風なら間西はラテン系でやわらかい、イタリア、スペインなどヨーロッパ風といえる」

本持洋介「あるかと言ふ」

を入れ、日本全体の経済の強さをみせてほしい」

——大阪・関西の印象は。  
「私は関西の大ファンだ。  
30年前、神戸に最初に来た

――日豪企業の協力関係ではどういった分野で可能性が高いでしょうか。

——沈滞氣味の大阪・門  
西の活性化についてアドバイスはありますか。

八 関  
リヤ銀行東京支店日本代表  
09年同マネージング・パー  
ナー。